

De grands et puissants pays...

Les vastes océans, malgré leur grandeur, se tiennent bas de telle sorte que toutes les rivières puissent s'y déverser. Et cela ne perturbe en rien l'océan. Son niveau n'augmente pas d'un pouce par ce phénoménal afflux d'eau. Parallèlement, une gigantesque évaporation se déroule constamment, formant nuages et pluies qui à leur tour alimentent les rivières. Ce généreux don de l'océan pour aider les rivières ne l'affecte en aucune façon. Son niveau ne baisse pas d'un pouce malgré cette énorme perte d'eau. Et tout cela suit son cours naturel, sous le contrôle de l'Intelligence Universelle.

Si de grands et puissants pays, les États-Unis, la Russie et d'autres, pouvaient se comporter avec humilité, s'abaissant, à la manière des océans, sans plus chercher à dominer, contrôler, occuper, exploiter et torturer, alors les petits pays en viendraient naturellement à les soutenir dans leur tâche. Et toute l'aide de ces grandes nations aux plus petites ne diminuerait en rien les ressources des «grands». Mais les cerveaux étriqués de ceux qui sont «aux commandes», englués dans leurs ambitions, leurs peurs, leur vanité et leur égoïsme, ne comprendront jamais tout ça et continueront à promouvoir un monde monstrueux de conflits et de tueries à gogo.

La légende raconte: Jésus allait à la prière pour le jour du Sabbat, respectant l'usage selon lequel ce jour devait être chômé et consacré à la prière (Dieu lui-même s'arrête de travailler pour Sabbat!). Sur le chemin il vint à croiser un aveugle, suppliant, les yeux emplis de larmes, qu'on vienne lui porter secours. Mais tous couraient à la synagogue et personne ne s'en préoccupait. Jésus lui, s'arrêta. Avec tendresse, il prit l'homme dans ses bras, et l'infirmes fut miraculeusement guéri. Le prêtre, furieux, réprimanda Jésus pour avoir enfreint la loi du Sabbat mais Jésus lui répondit alors par cette phrase d'une sagesse insondable: «**Le Sabbat a été fait pour l'homme, pas l'homme pour le Sabbat**»

Dernièrement, il y avait quelqu'un qui s'évertuait à disperser l'obscurité de la dualité fictive dans la conscience de l'homme par l'énergie de compréhension qui émane de l'ancienne sagesse du Saankhya, Yoga, Vedanta. Mais le policier d'un grand pays (en lieu et place du prêtre) en vint à harceler l'enseignant, à saccager son humble tâche. Il avait apparemment oublié le fait que la loi est sensée protéger les hommes, pas les détruire.

L'expérience héritée d'un savoir emprunté ne mènera jamais à la sagesse. Il n'est d'expérience que lorsque les morts ressuscitent, pour mourir à nouveau. L'expérience n'est qu'une simple modification de la «re-connaissance» et toute «re-connaissance» fait partie du connu. Parler ou encore écrire au sujet de telle ou telle «expérience spirituelle» est une chose abominable. C'est le sacrilège du **Sacré**. C'est le mal du temps.

Cette immensité vient sans l'encombrement du conditionnement, sans «hier».

L'Amour ou l'immensité, est pure, seule, impénétrable. Si vous savez ce qu'est l'amour, alors ce que vous prétendez connaître n'est pas l'amour! L'Amour n'est pas la pitié. Il n'est pas l'acceptation futile d'un semblant de relation avec ses réajustements continuels dans les activités de la psyché séparatrice, le «Je».

Mi-nuit. A nouveau, cette incroyable immensité est ici, emplissant la Terre et les cieux. Vous ne pouvez la retenir ou la perdre! Simplement, ELLE EST ICI.

Jai Ici